

## Una exposición repasa la vida de Buesa y la labor de su fundación

**GASTEIZ** — La Fundación Fernando Buesa Blanco inauguró ayer una exposición, bajo el título *Buesa: El valor de la palabra, el valor del compromiso*, que repasa la trayectoria personal y política del dirigente socialista asesinado por ETA y la labor que realiza su fundación.

A través de fotografías, carteles, artículos de prensa, objetos personales y diversos audiovisuales se muestra el recorrido político de Fernando Buesa y el trabajo que desempeña la fundación creada tras su asesinato, en favor de "los derechos humanos, la paz y la deslegitimación del terrorismo".

En otro orden de cosas, las Juntas Generales de Gipuzkoa recordaron ayer a Jaime Arrese, procurador de esta cámara por UCD, en el 40 aniversario de su asesinato por los Comandos Autónomos Anticapitalistas. El acto consistió en una concentración silenciosa y una ofrenda floral presidida por el diputado general Markel Olano, a la que acudieron todos los grupos políticos. —Efe